



06 41 24 59 09

Service Ophtalmologique du CHU POITIERS
2, Rue Milétrie BP 577 - 86021 POITIERS Cedex
www.amam-myopie.fr



MESSAGE DE SABINE BALLERY

Bonjour à tous,

Hier se tenait à Chartres un Handi Village destiné à sensibiliser le public au handicap. J'ai eu la chance de pouvoir représenter l'AMAM-myopie. J'en ai évidemment profité pour donner des flyers (provisoires) sur notre colloque. Il n'y avait pas foule mais j'ai rencontré quelques personnes concernées par la forte myopie (notamment une maman et son fils de 7 ans). J'ai également eu des contacts très prometteurs : association Valentin Haüy, l'association Voir Ensemble, Harmonie Mutuelle notamment. L'orage nous a contraints à tout ranger en catastrophe à partir de 15 heures, mais je suis très satisfaite d'avoir pu être présente car les occasions sont rares de pouvoir faire connaître notre association.

Bien à vous

Sabine BALLERY Référente AMAM Région Centre Val de Loire

AMAM au

Handi Village Chartres le 4 juin 2022

Article paru dans l'Écho Républicain

Mission remplie pour le Handi-Village

Publié le 05/06/2022



Vincent Simon, délégué départemental de l'APF, Rachida Mouni, élue régionale de l'APF, et Philippe Jeanneton, membre du comité national de l'APF (© Droits réservés

•

Une journée d'animations, propices à sensibiliser le grand public sur le quotidien des personnes en situation de handicap, était proposée, hier.

Insufflée par la Jeune chambre économique (JCE) de Chartres et sa région, en partenariat avec les associations France Alzheimer et l'Association des paralysés de France (APF), une journée d'animations était organisée, hier, sur place des Épars en centre-ville de Chartres, pour sensibiliser le grand public sur les différentes formes du handicap.

« Faire émerger des idées »

Vingt-cinq autres associations œuvrant pour les personnes en situation de handicap ou les personnes âgées étaient invitées lors de cette journée. Une dizaine de stands étaient installés pour accueillir le public qui a pu profiter d'ateliers de boccia (jeu de stratégie), cécifoot et torball, deux sports collectifs, de parcours fauteuil et de parcours aveugles. Au programme, également, une animation musicale du groupe Little Song.

« La vocation de la JCE est de faire émerger des idées et accompagner les associations. Nous espérons que cette initiative sera rendue pérenne par les associations partenaires afin de mieux sensibiliser aux problèmes du handicap », souligne Camille Beaudouin, chargée des animations Handi-Village au sein de la JCE.

Présents sur place, Vincent Simon, délégué départemental de l'APF, Rachida Mouni, élue régionale de l'APF, et Philippe Jeanneton, membre du comité national de l'APF, ont tous les trois salué ce rendez-vous. « Nous avons pu rencontrer beaucoup de personnes aujourd'hui afin de leur expliquer les conditions de vie des personnes en situation de handicap », ont-ils confié, avant que les averses ne viennent perturber l'événement et mettent fin à cette journée dédiée au handicap.